

Stadtlohner Trialsportler fahren drei Siege ein

Rad-Trial: Wintercup in Nunspeet (NL)

STADTLOHN. Auch die winterlichen Verhältnisse mit Schnee und Minustemperaturen konnten die Stadtlohner Sportler vom Trial-Motor-sport-Club nicht beeindrucken. Sie errangen beim dritten Lauf des Trial-Wintercups in Nunspeet (Niederlande) drei Siege, drei zweite, einen fünften und einen sechsten Platz.

In der Klasse „Weiß“ fuhren zwei Stadtlohner Trialer mit Timo Tenostendarp auf Platz eins und Jorke Erwig auf Platz zwei einen Doppelsieg heraus. Jason Schöneseyffen belegte in der gleichen Klasse

Rang fünf. Lars Frechen ging in der Klasse „Blau“ an den Start und konnte zum dritten Mal den Sieg nach Stadtlohn holen.

Während David Brücks und Nils Frechen sehr gut mit den winterlichen Bedingungen zurechtkamen und in der Klasse „Grün“ auf die Plätze eins und zwei fuhren, kämpfte Tjard Erwig mit der Witterung und musste mit einem sechsten Rang zufrieden sein. Auch Jannis Oing ließ sich von den Wetterbedingungen nicht beeindrucken und belegte in der Klasse „Gelb“ einen zweiten Rang.



Timo Tenostendarp fuhr beim Wintertrial in Nunspeed einen Sieg für die Stadtlohner Trialfahrer heraus.

FOTO PRIVAT